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自 由 民 主 党 ５番 佐 藤 義 憲

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 国連の持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）について 知 事 復興・総合計画

課

今後の復興・創生を進めていく上で、国連の持続可能な開

発目標（ＳＤＧｓ）も重要な視点として考慮すべきと思う

が、知事の考えを尋ねたい。

二 県の情報化政策について 企画調整部長 情 報 政 策 課

１ 県は、ふくしまＩＣＴデータ利活用社会推進プランの具

体化に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、マイナンバーカードを活用した消費活性化を進め

るため、市町村をどのように支援していくのか尋ねたい。

三 会津大学について 総 務 部 長 私学・法人課

会津大学の特色をいかした産学官連携の取組について尋ね

たい。

四 防災気象情報の伝え方について 危機管理部長 災 害 対 策 課

国の避難勧告等に関するガイドラインの改定について、県

はどのように市町村と住民へ周知を図っていくのか尋ねた

い。

五 阿賀川流域の防災対策について 土 木 部 長 砂 防 課

西会津町滝坂地区の地すべり被害の軽減について、新潟県

と共に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 東京オリンピック聖火リレーについて 文化スポーツ局 オリンピック・

長 パラリンピック

東京オリンピック聖火リレーにおいて、本県の伝統芸能を 推進室

発信すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 福島空港の利用促進策等について 観光交流局長 空 港 交 流 課

定期路線就航先における大規模イベントの開催を契機とし

て、福島空港の利用促進と誘客拡大を図るべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

八 農作物の鳥獣被害対策を担う人材の育成について 農林水産部長 環境保全農業課

県は、農作物の鳥獣被害対策を担う市町村リーダーの育成

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 本県の未来を担う子どもたちの教育について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、公立小中学校において、郷土の歴史に

関する教育にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小中学校における性に関する指導

にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十 高等教育の修学支援新制度について 〃 〃

県教育委員会は、国の給付型奨学金制度の円滑な実施に向

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 中山間地域等における投票の環境整備について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

県選挙管理委員会は、中山間地域等における投票の環境

整備に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。


